

Title (en)
Recliner chair

Title (de)
Liegesessel oder -sofa

Title (fr)
Chaise basculante

Publication
EP 1103208 A1 20010530 (DE)

Application
EP 99123329 A 19991123

Priority
EP 99123329 A 19991123

Abstract (en)
The lounge or sofa has its seat (1) connected by a pivot to a backrest (2). Guide strips (7) attached to the underside of the seat move in guides (8) attached to frame components (3). The backrest pivots are also attached to these components, which are also connected to the foot (4) of the lounge. The component and foot are linked by two pivoting coupling strips (5, 6). The front strip (5) is also attached by a pivot to the seat.

Abstract (de)
Ein Liegesessel oder ein -sofa, mit einem Sitzteil (1) und einer gelenkig daran angeschlossenen Rückenlehne (2), die von einer Sitz- in eine Liegestellung verschwenkbar sind, wobei das Sitzteil (1) unterseitig mit Führungsleisten (7) versehen ist, die jeweils in einem an einem Rahmenteil (3) befestigten Führungsglied (8) verschiebbar gelagert sind und das Rahmenteil (3), an dem die Rückenlehne (2) angelenkt ist, mit einem Standfuß (4) verbunden ist, ist so ausgebildet, dass das Rahmenteil (3) und der Standfuß (4) an jeder Seite durch zwei Koppelglieder (5, 6) gelenkig miteinander verbunden sind, von denen eines drehbar am Sitzteil (1) befestigt ist. <IMAGE>

IPC 1-7
A47C 1/034; A47C 1/032

IPC 8 full level
A47C 1/032 (2006.01); **A47C 1/034** (2006.01); **A47C 20/08** (2006.01)

CPC (source: EP)
A47C 1/0347 (2013.01)

Citation (search report)

- [X] US 4216992 A 19800812 - CRUM MCDONALD [US]
- [X] US 4072342 A 19780207 - JOHNSON CARL B, et al
- [X] US 5971475 A 19991026 - LAWSON GREGORY M [US], et al
- [A] US 2288775 A 19420707 - BELL JOSEPH D
- [X] US 3941417 A 19760302 - RE FRANK M
- [A] US 4904019 A 19900227 - MAY TEDDY J [US]

Designated contracting state (EPC)
DE FR GB IT

DOCDB simple family (publication)
EP 1103208 A1 20010530; EP 1103208 B1 20040331; DE 59909047 D1 20040506; JP 2001169847 A 20010626

DOCDB simple family (application)
EP 99123329 A 19991123; DE 59909047 T 19991123; JP 2000354537 A 20001121